

Model VA-3

It's as easy as 1,2,3

Quick Start Guide

VA-3 Alarm Clock

Operation:

To set time

- Press/hold **SET** for 3 seconds.
- Press **UP** to Display 12/24 hour clock. Press **SET** to select.
- Press Up/DN to set hour and AM/PM. Press **SET** to select. Repeat to set minute.

To Set Alarm Time & Snooze

- Set Alarm Mode switch to "ALL".
- Press **MODE** button to alarm mode.
- Press/hold **SET** for 3 seconds to select.
- Press UP/DN button to set hour. Press **SET** to save. Repeat to set minute.
- While **SNOZ** (Snooze) is flashing, press **UP** to turn SNOZ off/on. Press **SET** to save. Press **SET** or wait 15 seconds to exit.
- **SNOOZE** function (Snoz is On)- Alarm will sound for 40 seconds, then stop. If any button on top of clock is pushed while alarm sounds, alarm will stop immediately, but will sound again in 8 minutes. (Can be repeated up to 7 times). To stop alarm & snooze completely, press/hold **SNOOZE** for 3 seconds. Alarm and snooze will reset. Alarm will ring same time next day.
- If SNOZ (SNOOZE) is set to **OFF**, press **SNOOZE** while alarm sounds off to stop the alarm completely.

Operation (cont):

To Set Alarm ON/OFF & Alarm Mode

- Slide switch to OFF to disable alarm or stop ongoing alarm action.
- Slide switch to **AUDIO**, **SHAKER** or **ALL** (audio + shaker) to select alarm mode and set alarm **ON**.
To Test Alarm Setting (alarm must be on)
- Press/hold **SET** for 3 seconds. Alarm is triggered for 10 seconds and then returns to clock mode.

To Use Clock as a Timer

- Press **MODE** to go to **TIMER** mode. Press/hold **SET** for 3 seconds to select.
- Press **UP/DN** to set hour. Repeat steps to set minute.
- Press **DN** to start/stop timer countdown. (If DN is not pressed within 15 seconds, clock will return to timekeeping mode.)
- When set time expires, alarm will sound (same alarm mode as alarm clock setting) for 30 seconds (unless stopped by pressing any top key).

To Show the Room Temperature

- Press **MODE** to go to Thermometer mode. Room temp appears.
- Press **UP** to set reading to C or F.
- Press **MODE** to return to clock mode.

Modèle VA-3 *Simple comme compter jusqu'à 3*

Guide de démarrage rapide Réveil VA-3

Fonctionnement :

Pour régler l'heure

- Maintenez **SET** enfoncé pendant 3 secondes
- Appuyez sur **UP** pour afficher le mode 12/24 heures. Appuyez sur **SET** pour sélectionner.
- Appuyez sur Up/DN pour régler les heures. Appuyez sur **SET** pour sélectionner. Répétez l'opération pour régler les minutes.

Pour régler l'alarme & l'arrêt momentané

- Placez le sélecteur de mode d'alarme sur « ALL »
- Appuyez sur **MODE** jusqu'au mode d'alarme.
- Maintenez **SET** enfoncé pendant 3 secondes pour sélectionner.
- Appuyez sur UP/DN pour régler les heures. Appuyez sur **SET** pour enregistrer. Répétez l'opération pour régler les minutes.
- Pendant que **SNOZ** (Snooze) clignote, appuyez sur UP pour activer/désactiver SNOZ. Appuyez sur **SET** pour enregistrer ou attendez 15 secondes pour quitter.
- Fonction **SNOOZE** (Snoz est activé) : L'alarme sonne pendant 40 secondes puis s'arrête. Si un bouton en haut du réveil est enfoncé pendant la sonnerie, l'alarme cesse immédiatement, mais sonnera de nouveau après 8 minutes. (Peut être répété jusqu'à 7 fois). Pour arrêter complètement l'alarme et la fonction Snooze, maintenez **SNOOZE** enfoncé pendant 3 secondes. Alarme et Snooze seront réinitialisés. L'alarme sonnera de nouveau à la même heure le lendemain.

Fonctionnement (suite) :

- Si **SNOZ** (SNOOZE) est désactivé, appuyez sur **SNOOZE** pendant que l'alarme sonne pour l'arrêter complètement.

Activer/désactiver l'alarme & Mode d'alarme

- Placez le sélecteur sur **OFF** pour désactiver ou arrêter l'action en cours de l'alarme.
- Placez le sélecteur sur **AUDIO**, **SHAKER** (vibreur) ou **ALL** (audio + vibreur) pour sélectionner le mode d'alarme et l'activer. Pour tester les paramètres d'alarme (celle-ci doit être activée) :
- Maintenez **SET** enfoncé pendant 3 secondes. L'alarme se déclenche pendant 10 secondes puis revient en mode horloge.

Pour utiliser le réveil en mode Timer

- Appuyez sur **MODE** puis allez dans le mode **TIMER**. Maintenez **SET** enfoncé pendant 3 secondes pour sélectionner.
- Appuyez sur **UP/DN** pour régler les heures. Répétez ces étapes pour les minutes.
- Appuyez sur **DN** pour lancer/stopper le compte à rebours (si vous n'appuyez pas sur DN dans les 15 secondes, le réveil passera en mode horloge).
- À la fin du temps défini, l'alarme sonnera (même mode que pour les paramètres de réveil) pendant 30 secondes (sauf si arrêtée en appuyant sur une touche).

Pour afficher la température de la pièce

- Appuyez sur **MODE** pour aller dans Thermomètre
- Appuyez sur **UP** pour sélectionner °C ou °F.
- Appuyez sur **MODE** pour revenir en mode horloge.